



## **Protokoll der Sitzung der Fachschaft vom: 05.07.2021**

Fachschaft Geographie Werthmannstr. 4  
WEGEN RENOVIERUNGSARBEITEN  
SCHREIBERSTR. 20  
79098 Freiburg  
Telefon: 0761 / 203-9355  
E-Mail: [fachschaft@geographie.uni-freiburg.de](mailto:fachschaft@geographie.uni-freiburg.de)  
Homepage: [www.fsgeo-freiburg.de](http://www.fsgeo-freiburg.de)

**Anwesend:** Jeanine, Johanna, Michi, Linus

Bearbeitet von: Linus Peterson + Johanna Dörre

### **Top 1: Stura**

Michi war da: Vorstandsbericht: Verstärkungen sind weiterhin gesucht.

PoWi FS: Impfbericht: Impfangebot der Uni wurde bis jetzt schlecht angenommen (300/4000 Plätze) evntl. Wg. Zweitimpfung während der Prüfungsphase

Unsere Abstimmungen: BUF erhält anders als von abgestimmt vollen Betrag für die Biergläser.

Abstimmungen: Katharina Hüll bewirbt sich für PR-Referat, ist sehr aktiv!

→ Abstimmung: 4j, 0n, 0e

Offener Brief FS Sport: Es gibt weniger Lehramt-Master-Plätze als Bachelorplätze, das gilt wohl vor allem bei Sport. Wie die Situation in der Geographie ist, wissen wir nicht. Es werden jedoch keine konkreten Forderungen gestellt, sehr diplomatische Formulierung. Sehen das auf jeden Fall als Legitimes Anliegen, die Problembeschreibung ist an das Rektorat adressiert, jedoch liegt die Vergabe von Plätzen beim Wissenschaftsministerium. In der Diskussion im StuRa wurde eine gewisse Unkonkretheit angemerkt

→ Abstimmung: 0j, 0n, 4e

**Linus geht morgen hin.**

### **Top 2: ErstiWoche**

Es gab letzte Woche ein nettes Gespräch mit Herrn Saurer. Er weiß auch noch nicht wie die Lage sein wird, lobt aber das Engagement der Fachschaft. Es wird wieder ein Patensystem geben (entspricht der Linie des Rektorates). Das Patensystem wird über Ilias organisiert werden. Dafür braucht man elf/zwölf Paten, auch Poly und Master-Leute.

Falls doch zentrale Veranstaltungen möglich sein werden, kann das auch kurzfristig organisiert werden.

Auf jeden Fall wird es drei zentrale Veranstaltungen durch die Fachschaft (Mo) und die Fachstudienberatung (Di) je für BSc (ca. 40), B-Poly (ca. 30), MSc (ca. 30) in Präsenz im Paulussaal geben. Dafür wurden für Montag und Dienstag Räume reserviert, das Pat\*innenprogramm muss dann zu anderen Zeiten stattfinden

Bei der Fachschaftsvorstellung könnten sich auch (1-2) studentische Initiativen vorstellen (EGEA, Plurale Ökonomik, Nachhaltigkeitsbüro etc). Weiteres Programm für die werden Carla und Linus erstellen.

Es gibt neue Informationen bzgl. räumlicher Kapazitäten (siehe TOP StuKo)

Ersti-Hütte: Es gibt noch keine offizielle Linie, des Rektorats, drückt aber im Augenblick bzgl Präsenzlehre eher auf die Bremse und Herr Saurer ist skeptisch, ob Hütte stattfinden kann. Sein Rat war den Asta anzufragen. Das wurde bereits getan.

Herr Saurers Vorschlag war eine Tageswanderung. Er ist aber informiert, dass die Hütte/Wanderungen ggfs. am 10.-12. November stattfindet. Man könnte die Ersti-Hütte auch privat stattfinden lassen, was aber aus Versicherungsgründen nicht begrüßt wird. Es ist noch die Frage, ob man, wenn sie stattfinden kann, nur Geimpfte für die Hütte zulässt. Wir rechnen erstmal damit, dass Wanderungen als Alternativprogramm stattfinden.

**To-Do:** Mail im Juli für Rekrutierung von Pat:innen (und weitere Gestalter\*innen der Erstiwoche). Dabei besonders Master und Polys rekrutieren, da diese Studiengänge im Augenblick kaum in den FS Sitzungen vertreten sind.

### **Top 3: Konto**

Es gibt noch kein neues Konto. Die Fachschaft ist eine *Körperschaft des öffentlichen Rechts*, für diese könnte man ein Konto eröffnen. Vorteil wäre, dass das Konto bestehen bleiben könnte, und nur der\*die Finanzbeauftragte\*r nach Geschäftsordnung der Fachschaft (einstimmiger Beschluss) bestimmt werden müsste. Das Protokoll der Sitzung kann dann bei der Bank eingereicht werden.

Dazu muss man die Geschäftsordnung und Satzungen der Fachschaft und des StuRas schicken und das Protokoll mit der Abstimmung über die (einstimmige) Ernennung des neuen Finanzbeauftragten. Dies wird am kommenden Mittwoch benötigt, sodass man am Montag auch nochmal abstimmen könnte (in der Hoffnung, dass wir dann abstimmungsberechtigt sind).

Kosten für die Eröffnung und Führung des Kontos sind noch zu klären. Linus kümmert sich drum.

### **Top 4: Newsletter**

14.07. Redaktionsschluss. Wer möchte zuständig sein? → Vertagt

### **Top 5: Humangeo**

Wer will hin? Mittwoch 11:00h sind wir eingeladen → wer hingehen möchte: Zugangsdaten sind in der von Michi weitergeleiteten Email

## **Top 6: StuKo**

v.a. Präsenzlehre. Infos per Sprachmemo von Michi in der Whatsappgruppe

## **Top 8: Wahlwerbung**

Es wird eine Erinnerungsmail geben.

## **Top 7: Sonstiges**

- Lehramtsrat: es ist im Augenblick nur Jeanine von uns drin. Wir könnten noch einen weiteren Sitz haben, wer Interesse hat, meldet sich bei Jeanine.
- Bei wiederanlaufender Präsenz- und Hybridlehre stellt sich die Frage, wie eine gleichberechtigte Lehre für Studierende, die auf das Mundbild angewiesen sind, ermöglicht werden kann. Ein Problem kann dabei die derzeit geltende Maskenpflicht von Tutor\*innen und Dozierenden darstellen.
- Werden in der Geographie auch Veranstaltungen hybrid durchgeführt?

**To do:** Instagram aktivieren?; Notizblockidee

## **Links:**

**SVB Infos:** <https://www.stura.uni-freiburg.de/politik/svb>

Stura Protokolle, Anhänge, Abstimmungen: <https://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle>

Stura Töpfe allgemein: [https://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/finanzen#Budgets\\_16](https://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/finanzen#Budgets_16)

## **Kontakt:**

[vorstand@stura.org](mailto:vorstand@stura.org)

[finanzen@stura.org](mailto:finanzen@stura.org)

[info@stura.org](mailto:info@stura.org)